

Eingegangen

25. Sep. 2024

Gemeinde Niederdorfelden

An die  
Vorsitzende der Gemeindevertretung  
Frau Kristina Schneider  
61138 Niederdorfelden

25.09.2024

**Antrag zur Sitzung der Gemeindevertretung am 07.11.2024**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung der Gemeinde Niederdorfelden bittet Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung aufzunehmen und zur Abstimmung zu bringen:

**„Höchstmenge Plakate anpassen“**

**Antrag und Beschlussvorschlag:**

Die in der am 31. Oktober 2019 in der Sitzung der Gemeindevertretung beschlossenen Richtlinie festgelegte Höchstanzahl an Plakaten, die im Gemeindegebiet aufgehängt/aufgestellt werden dürfen, wird auf 40 erhöht.

**Begründung:**

Die Festlegung einer Höchstmenge hat sich in unseren Augen in den letzten Jahren bewährt. Dem „Wildwuchs“ an Plakaten konnte dadurch erfolgreich entgegengewirkt werden, das Ausstellen der Siegel durch die Gemeindeverwaltung funktioniert unbürokratisch und problemlos. Allerdings hat sich mittlerweile gezeigt, dass die Höchstmenge von 30 Plakaten knapp bemessen ist, wenn eine angemessene Anzahl an Standorten versorgt werden soll. Durch das Neubaugebiet „Im Bachgange“ hat sich das Gemeindegebiet Niederdorfeldens nun zusätzlich stark vergrößert. Eine Anpassung der möglichen Höchstmenge auf 40 Plakate ist daher zu empfehlen, um allen Parteien ausreichend Möglichkeit zu geben, bei Wahlen für ihre Belange zu werben.

Mit freundlichen Grüßen

Juliane Frey  
Fraktionsvorsitzende